



Tunja, abril 10/89

No. 8

CUB FIRMARA CONVENIO CON UNIVERSIDAD
EXTERNADO DE COLOMBIA



El 13 de mayo será firmado en Tunja, un Convenio de Cooperación Interinstitucional entre la Universidad Externado de Colombia y la Corporación Universitaria de Boyacá, según lo informó el Rector de este último Centro de Estudios Superiores, Osmar Correal Cabral.

El Convenio-que fue ratificado el sábado pasado por el Consejo Directivo de la Corporación Universitaria de Boyacá fundamentalmente establece la creación de cursos de postgrado en derecho en la ciudad de Tunja. Estos cursos serán administrados por la Corporación Universitaria de Boyacá, con el respaldo académico y la supervisión de la Universidad Externado de Colombia. Los primeros programas que entrarán en funcionamiento serán los postgrados en Derecho Comercial, en Derecho Administrativo y en Derecho Probatorio.

Un Convenio también para crear en Tunja cursos de Postgrado en Derecho, será suscrito el 21 de abril entre la Universidad Nacional y la Corporación Universitaria de Boyacá.

Al acto de la firma del Convenio entre la Universidad Externado de Colombia y la Corporación Universitaria de Boyacá ha confirmado su participación el rector de la primera institución mencionada, Fernando Hinestroza Forero.

SE REUNIO CONSEJO DIRECTIVO DE LA CUB

Con el propósito de analizar diversos asuntos relacionados con el funcionamiento de la Corporación Universitaria de Boyacá, se reunió el sábado pasado el Consejo Directivo de la Institución, el cual está presidido por la doctora Rosa Amalia Cuervo de Correal.

Este organismo directivo tomó entre otras, las siguientes determinaciones:

- Ratificó el Convenio con la Universidad Externado de Colombia el cual será firmado el 13 de mayo y cuyo objetivo es el de crear en Tunja cursos de postgrado en diversas ramas del Derecho.
- Autorizó el Convenio entre la Corporación Universitaria de Boyacá y la Intendencia de San Andrés y Providencia para la formación de Recursos Humanos de alto nivel, al igual que la prestación del servicio de asesoría en los planes de desarrollo que tiene la mencionada Isla.
- Elegió al Profesor David Rueda como Representante del Profesorado ante el Consejo Académico de la Institución. El nombre del Profesor David Rueda fue extraído de una terna que a consideración del Consejo Directivo había sido puesta por el Consejo Académico.

- Mediante Acuerdo adoptó oficialmente la bandera de la Corporación. Esta insignia tendrá tres franjas horizontales de igual tamaño, de los siguientes colores :blanco, gules (rojo) y blanco, los cuales corresponden a los tres colores del centro de la bandera del Departamento de Boyacá. "Se justifica la anterior heráldica porque la Corporación Universitaria de Boyacá se encuentra íntimamente enraizada en el corazón de los boyacenses y por ello hemos extraído de su bandera los colores centrales para hacer nuestra bandera". Señala textualmente el Considerando del mencionado Acuerdo.
- Fijó las pautas para la elaboración del nuevo Plan de Desarrollo de la Corporación Universitaria de Boyacá, el cual deberá ser presentado oficialmente en septiembre próximo, cuando la institución cumpla diez años de fundada. Así mismo, señaló los días 27 y 28 de mayo para definir el marco de políticas y estrategias que regirán el mencionado plan.

De otra parte el Rector, Osmar Correal, presentó ante el Consejo a los nuevos Decanos de Ingeniería, Oscar Ramírez y de Ciencias Administrativas, María de los Angeles Castañeda, quienes rindieron un detallado informe de la situación actual de cada una de sus dependencias.

EXITO EN JORNADA DEPORTIVA

En un rotundo éxito se constituyó la realización de la Jornada Deportiva de la Corporación Universitaria de Boyacá, organizada por Bienestar Universitario.

Este certamen se llevó a cabo durante los días comprendidos entre el 5 y el 8 de abril.

En esta Jornada se efectuaron las siguientes actividades: cuadrangular de baloncesto femenino; cuadrangular de baloncesto masculino, triangular de voleibol y cuadrangular de microfútbol.

En baloncesto femenino se coronó campeón el equipo de la Corporación Universitaria de Boyacá y subcampeón, el equipo del Instituto Integrado "Silvino Rodríguez"; en baloncesto masculino fue el equipo de COMFABOY y subcampeón, el equipo de la Corporación Universitaria de Boyacá y en microfútbol ganó el equipo "ABC del aseo".

De otra parte, el viernes 7 tuvo lugar una presentación de Taekwando, la cual contó con una gran asistencia de público.

La premiación se efectuará el jueves 13 de abril a las tres de la tarde.